

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO Martes 20 de febrero de 2018

\$15 • www.eluniversal.com.mx





APOYO, A VÍCTIMAS Y DEUDOS: EPN A12

Se desmorona comisión de reconstrucción de CDMX. C1



TRUMP, PELIGRO PARA MÉXICO

El periodista Michael Wolff dijo en entrevista que al presidente de EU no le agrada nuestro país. A22

Los Mazos, banda criminal de exportación

- Mexicanos asaltaron joyerías en Uruguay y Costa Rica
- El modus operandi utilizado fue el mismo en los dos casos

JOSÉ MELÉNDEZ Corresponsal —justiciaysociedad@eluniversal.com.mx

San José.— Uruguay y Costa Rica quedaron unidos por el modo de operar de La Banda de los Mazos, denominada así por el uso de mazos para cometer asaltos a joyerías y que cstá integrada por al menos 17 mexicanos. En conjunto diseñaron una estrategia que aplicaron en ambos países, sólo que en su último atraco ocurrido en el balneario uruguayo de Punta del Este la policía pudo ubicarlos a través de cámaras de vigilancia y detuvo a 15 integrantes.

La noche del pasado 6 de febrero en Uruguay siguieron el mismo libreto que desplegaron la tarde del 31 de octubre de 2017 en Costa Rica.

De la joyería Sensation de Temps, del hotel Enjoy Conrad, en Punta del Este, una pandilla de al menos 17 mexicanos —15 capturados y dos en fuga-robó 3 millones de dólares

en relojes y otras piezas, pero el botín fue recuperado.

De las joyerías Tiempo Global y Eurochronos, de Costa Rica, una red de 26 mexicanos —cuatro ya presos en el país centroamericano— se llevó 2 millones de dólares en joyas y sólo una parte fue recobrada.

El lazo entre ambos atracos es que de las 26 personas que actuaron en Costa Rica cuatro están detenidas en Uruguay. Al menos dos, un hombre y una mujer, huyeron de las autoridades uruguayas y siguen libres, pero "hicieron el trabajo de inteligencia" en Uruguay y están como imputados en Costa Rica, reveló a EL UNIVERSAL el costarricense Marco Carrión, jefe de la Sección de Asaltos del Organismo de Investigación Judicial de ese país.

NACIÓN A10

 Quiso ser héroe y acabó detenido. C1



"No hay evidencia de que Zavala me pueda quitar votos"

 Afirma el gueretano que, aunque ha subido en las encuestas, no se confiará

ENTREVISTA =

SUZZETE ALCÁNTARA —politica@eluniversal.com.mx

icardo Anaya dijo que no hay elementos que señalen que la ex panista Margarita Zavala pueda arrebatarle el voto del PAN el 1 de julio.

En entrevista con EL UNIVER-SAL, el candidato de la coalición Por México al Frente (PAN-PRD-MC) mantiene su postulado de ir contra la corrupción y, de contar con elementos suficientes, procederá contra cualquier funcionario saliente de esta administración, sea el presidente o algún secretario.

Anaya Cortés rechaza las críticas de haberse hecho del partido y luego de la candidatura presidencial, y refiere que ya otro líder del PAN, Adolfo Christlieb Ibarrola, quien fue presidente del partido de 1962 a 1968, hizo lo mismo.

Con el segundo lugar en el que lo colocan algunas encuestas, dice que la contienda es entre dos: él y Andrés Manuel López Obrador, candidato de

la coalición Juntos Haremos Historia, pero afirma que no se confiará.

Califica a su contrincante del PRI-PVEM-Panal José Antonio Meade de representante de la continuidad de un gobierno ineficaz y corrupto que le ha fallado al país, y a Andrés Manuel López López Obrador como una alternativa completamente distinta a lo que él promueve.

Considera que con candidatos como Napoleón Gómez Urrutia ha caído en un "pragmatismo rampante" que le va a ser altamente costoso por su incongruencia.

Afirma no tener evidencia de la inierencia de Rusia en las elecciones.

NACIÓN A6



Los puestos de todo tipo de mercancías reducen los pasillos del paradero.

Tierra de nadie, el paradero de 4 Caminos

REBECA JIMÉNEZ

-metropoli@eluniversal

El paradero norte de la terminal Cuatro Caminos del metro se ha convertido en una tierra sin ley, donde despojan a los usuarios con una punta o de un manotazo les arrebatan cadenas de otro o los aretes a las mujeres, sin que ninguna autoridad lo impida.

De acuerdo con vecinos y líderes de las diversas rutas de transporte

público, ahí operan las bandas de La Bolita y la de Los Cadeneros, que por años han sido denunciadas, y recientemente identificaron a una pandilla de menores de edad.

En esta zona, donde diariamente circulan 600 mil personas, el año pasado se denunciaron 383 delitos de alto impacto, pero debido a que un un gran número de víctimas no denuncian la cifra negra podría cuadruplicar el número de ilícitos.

METRÓPOLI C3

INSEGURIDAD Y VIOLENCIA, AL ALZA EN VERACRUZ

ESTADOS A19

Van a la boleta Margarita, Ríos Piter y El Bronco

Logran los tres cifra v dispersión de firmas: el INE las auditará

CARINA GARCÍA

-carina.garcia@eluniversal.com.mx

Por primera vez en la historia de México, en la boleta electoral del próximo 1 de julio habrá candidatos independientes a la Presidencia de la República.

Finalizado ayer el periodo de recolección de firmas, quienes lograron recolectar más de 866 mil 593 apoyos y cumplir con la dispersión en 17 estados son el gobernador de Nuevo León con licencia y ex priísta Jaime Rodríguez Calderón, la ex panista Margarita Zavala y el senador con licencia y ex perredista Armando Ríos Piter.

Los tres todavía deberán acreditar que sus apoyos no fueron fraudulentos, así como cumplir con la etapa de fiscalización de sus ingresos y egresos.

NACIÓN A8

Los números

MARGARITA ZAVALA



Logró un millón 33 mil firmas validadas ante el INE.

JAIME RODRÍGUEZ



El Bronco alcanzó un millón 172 mil rúbricas de ciudadanos.

ARMANDO RÍOS PITER



Consiguió un millón 98 mil apoyos para su postulación.

Kumamoto: "ser independiente es complicado"

• El sistema de recolección de rúbricas está diseñado para las estructuras de los partidos políticos, señala

ALEJANDRA CANCHOLA

-politica@eluniversal.com.mx

Pedro Kumamoto, aspirante a la candidatura independiente al Senado, reconoció que hoy en día es sumamente complicado buscar una candidatura por esa vía, sin el respaldo de un partido político.

En entrevista con EL UNIVERSAL, consideró que el sistema para recolectar firmas está hecho para estructuras partidistas, que puedan procesar un gran volumen de información.

Kumamoto, uno de los contendientes que estará en la boleta para llegar a la Cámara Alta, también se refirió a la "guerra sucia" entre candidatos presidenciales y criticó esa práctica, ya que desdeña el debate, uno de los pilares de un sistema democrático.

Dijo que debe ser condenada enérgicamente por todos los candidatos y cada equipo de campaña abstenerse de usarla en contra de sus oponentes.

NACIÓN A8



NACIÓN Carlos Lor Héctor de Salvador G Roberto R Ana Franc Layda Neg

	Margarita Luna	A20
A5	Alberto Aziz Nassif	A21
A7	Miguel Carbonell	A21
A11	Catalina Pérez Correa	A21
A13	CULTURA	
A14	Guillermo Sheridan	E7
A20	César Güemes	E8
	A7 A11 A13 A14	A5 Alberto Aziz Nassif A7 Miguel Carbonell A11 Catalina Pérez Correa A13 CULTURA A14 Guillermo Sheridan



Luis Cárdenas

"¿De verdad no había mejores cuadros en Morena? ¿Por qué un premio?, ¿por qué un fuero?, ¿qué aportará Napoleón Gómez Urrutia al Senado?". NACIÓN A15

DIVISAS

	VENTA
DÓLAR	\$18.80
EURO	\$23.31